

Tiefengeothermie im Kanton Schwyz

Im Oktober 2021 wurde die Motion M 8/21 «Tiefengeothermie als einheimische Energiequelle» eingereicht. Die daraus resultierende Teilrevision des kantonalen Energiegesetzes trat im letzten Jahr in Kraft. Damit verbunden wurde eine Voruntersuchung, durch den Kanton Schwyz finanziert, in Aussicht gestellt, um die aktuelle Datenlage des Tiefenuntergrunds abzubilden und potenziell interessante Gebiete im Kanton für weitere Untersuchungen aufzuzeigen.

Ich bitte die Regierung die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wer arbeitet an der Studie und wo stehen die Arbeiten?
2. Wann ist mit der Publikation der Studie zu rechnen?
3. Zeichnen sich für Tiefengeothermie schon interessante Gebiete ab?

Ich bedanke mich bei der Regierung im Voraus für die Beantwortung der Fragen.



Dr. Urs Rhyner, Kantonsrat FDP, Schindellegi